

Puissance 2D, 30 juin 2015

Démolition des Chèques Postaux à Orléans : la méthode n'est pas du goût de l'ancien maire Jean-Pierre Sueur

"Je ne suis pas d'accord sur la méthode et serai extrêmement vigilant pour l'avenir", réagit Jean-Pierre Sueur, à propos de la démolition des Chèques Postaux dans le quartier de La Source. Réaction de l'ancien maire d'Orléans plus que du sénateur du Loiret...

"J'ai eu l'occasion de dire très clairement aux dirigeants de la Banque Postale mon total désaccord avec la méthode qu'ils ont choisie.

Chacun sait les problèmes que pose l'état du bâtiment de La Source. Il est clair que les questions liées à la sécurité ou à l'inadaptation du bâtiment doivent être prises en compte et que des solutions doivent être trouvées.

Mais la moindre des choses aurait été, avant d'annoncer la démolition du bâtiment - dont il est question depuis des mois et des années -, de trouver des solutions alternatives et d'étudier sérieusement les possibilités concrètes de relogement ou de construction nouvelle (ce qui, en l'espèce, me paraît être la meilleure solution).